

Nos vamos a Lanzarote con algunos jugadores de la Base

Escrito por presidenteoliron
Domingo, 23 de Marzo de 2014 22:34 -

Esta semana nos iremos de viaje a Lanzarote con algunos jugadores Benjamines y Alevines a disputar unos partidos y asistir a charlas y diferentes eventos organizados por los Colegios Arenas. La salida será el próximo martes día 25 de marzo por la noche y regresamos el jueves día 27 por la tarde (en barco).-

No podrán ir todos pues son plazas limitadas y ya hoy hemos comenzado a gestionar con los niños los permisos y documentación necesaria.

Independientemente de esto y como nos ha sido imposible contactar con todos, les informamos que necesitan certificado de residencia del Ayuntamiento (el de Ingenio lo pueden sacar por internet) y el DNI, aparte de una autorización que nos firmarán mañana en los entrenamientos.-

Para aquellos niños que no tengan aún DNI, necesitaríamos el Libro de Familia y un certificado de autorización para viajes que se sacan en las dependencias de la Policía Local.-

Mañana comunicaremos los 16 niños (8 benjamines y 8 alevines) que viajarán.

Nos vamos a Lanzarote con algunos jugadores de la Base

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 23 de Marzo de 2014 22:34 -

Aprovechamos la ocasión para agradecer a Suso Méndez la invitación.-